

Stadt Plauen

Geschäftsbereich: Oberbürgermeister
Fachbereich: Wirtschaftsförderung



Oberbürgermeister
Herrn Steffen Zenner
- im Hause -

Plauen, den 08.02.2024

Stellungnahme zum Antrag der SPD/Grüne/Initiative-Fraktion

Reg. Nr.: 379/2024

Der Stadtrat beschließt

1. Die Namenszugabe "Hochschulstadt" Plauen soll ab dem 01.01.2025 im Corporate Identity der Stadt Plauen - insbesondere auf Ortseingangsschildern - ersichtlich sein.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
zu o.g. Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Nach Vorstellung der Sächsischen Staatsregierung und Beschluß des Sächsischen Landtages sollen die Berufsakademien in Sachsen zu Dualen Hochschulen werden.
Die Wirtschaftsförderung der Stadt Plauen hatte bereits Anfang Januar 2024 Gespräche mit dem Direktor der Staatlichen Studienakademie Plauen, Herrn Prof. Dr. Lutz Neumann, zum Namenszusatz Hochschulstadt, geführt. Auch ein erster Austausch mit einem Vertreter des Leitungstabs im zuständigen Staatsministerium des Inneren hat bereits stattgefunden. Aktuell laufen weitere Abstimmungen u.a. mit Herrn Prof. Dr. Neumann zu den notwendigen Schritten und Inhalten.

Die Stadt Plauen unterstützt den Antrag und wird im 2. Quartal 2024 einen entsprechenden Antrag im Staatsministerium des Inneren stellen.

Mit freundlichen Grüßen


André Körner
Wirtschaftsförderer